

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, martes 9 de enero de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 005



Para continuar con agenda de la Presidenta

Gobierno dialoga sobre temas de comercio, inversión e infraestructura con directora de Instituto de Comercio y Desarrollo de EEUU

Se desarrolló agenda bilateral de cooperación con el gobierno de Estados Unidos, específicamente con la directora de USITDA, Enoh Ebong y Ana Coby en Washington DC. En la reunión estuvieron el Canciller, Eduardo Enrique Reina, Secretario Privado, Héctor Zelaya y el Embajador de Honduras en EEUU, Javier Bu Soto.

Los temas a tratar fueron: comercio, inversión e infraestructura económica.



Hector Manuel Zelaya Castro
@HectorZelaya

Secretario Privado de la Presidencia

Productiva reunión con la Directora de USITDA Enoh Ebong y Ana Coby en Washington DC -Institución de Comercio y Desarrollo- junto al Canciller @EnriqueReinaHN y el Embajador de Honduras @JavierEBS. En seguimiento a puntos en agenda que la presidenta de la República @XiomaraCastroZ ha establecido.

PMOP y el INP, ascienden a 28 cadetes a Oficiales Penitenciarios I, y gradúa a 1,026 Agentes Penitenciarios



Más de mil nuevos agentes penitenciarios se graduaron este día en las instalaciones de la Policía Militar del Orden Público (PMOP), así como 28 oficiales penitenciarios.

La ceremonia fue presidida por el Secretario de Defensa Nacional, José Manuel Zelaya Rosales, el Subsecretario de SEDENA, Vicealmirante (r) José Jorge Fortín, el Comandante de la PMOP y director del Instituto Nacional Penitenciario (INP), Cnel. Ramiro Muñoz, y la Junta de Comandantes.



Honduras asume presidencia de la CORETT

Honduras oficialmente asumió la presidencia de la Coalición Regional Contra la Trata de Personas y Tráfico Ilícito de Migrantes CORETT, mediante el traspaso del mandato ejecutivo.

Sua Martínez Ibarra, secretaria ejecutiva de la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas CICESCT, fue oficialmente designada como presidenta.

La CORETT, integrada por nueve países de la región, lidera la lucha contra estos delitos, y Honduras asume con orgullo este nombramiento, reafirmando su compromiso en la ceremonia que contó con la presencia de representantes de Panamá, México y Guatemala.



Honduras se convertirá en sede de la Convención Mundial de Inclusión Financiera en 2024



La Comisión Nacional de Bancas y Seguros dio a conocer los logros obtenidos durante el año 2023, orientados a democratizar los créditos en beneficio y protección de los derechos financieros de los hondureños.

Entre los logros expuestos por la CNBS, Honduras en 2023 escaló 29 posiciones en el ranking global del reporte de brechas género del Foro Económico Mundial, debido a los resultados de políticas económicas con enfoque de género, además la CNBS fue nombrada como embajador de finanzas inclusivas por parte de la Alianza para Inclusión financiero (AFI).

Así mismo, se destaca que la CNBS estableció normativas de alivio dirigidas al sector agrícola, beneficiando a más de 63 mil micro y pequeños productores y otorgando préstamos de hasta L2,500,000 a cafetaleros y productores de hortalizas y granos básicos.



Bien abastecido inició la semana el Hospital el Tórax

El Instituto Nacional Cardiopulmonar "Tórax" amaneció este lunes con un óptimo abastecimiento de medicamentos.

El reporte establece un abastecimiento de 100% en vitales, 90% en medicamentos de uso general, esenciales un 83% y no esenciales 82%".

Además, se dispensa la hidroclorotiazida, espironolactona, insulina nph, metformina, loratadina e inhaladores: salbutamol, ipratropio y beclometasona.

Con satisfacción se confirmó que se dispone de antibióticos orales e inyectables, los medicamentos para pacientes en Unidad de Cuidados Intensivos y los especializados de tuberculosis y VIH.



IHTT, Turismo y Gobernador de Roatán se reúnen para abordar temas de interés al turista

El Comisionado Presidente del IHTT, Rafael Barahona, la Ministra de Turismo Yadira Gómez, y el Gobernador de Roatán Hugo Soler, se unieron para abordar temas cruciales sobre el transporte turístico en la zona.

En esta productiva reunión, se exploraron estrategias para optimizar y potenciar el transporte de turistas, con el objetivo de brindar una experiencia única a quienes visitan la isla.

Almacén Regional recibe complemento de 20 medicamentos pendientes que correspondían al cuarto trimestre de 2023



Los medicamentos que se recibieron, son para tratar diferentes afecciones a los pacientes que visitan los diferentes centros de salud, como ser: pacientes con gastroenteritis, afecciones dermatológicas, problemas cardiovasculares, padecimiento de Hipertensión Arterial entre otras.

Entre los medicamentos obtenidos se encuentra: Ácido Acetil Salicílico de 100mg se recibió la cantidad de 409,052 tab, Ketoconazol Topica 24,700 (tubos), 5,500 frascos de Eritromicina de 250mg, Alfametildopade 500mg 29,000 tabl, Beta metasona de 0.001 crema tópica 6,300 tabl, Ceftraxona de 0.1g inyectable 1,000 frascos, Furosemida de 10mg 2,000 frascos inyectables y 10,000 tabl de Furosemida de 40mg, Clorfanfenicol de 0.5% se recibieron 100 frascos de solución oftalmológica, 20,200 unidades de Clotrimazol (óvulos) de 500mg entre otros.

INAMI le apuesta a la educación, rehabilitación y la reinserción social con nuevos proyectos para el 2024

La nueva administración del Instituto Nacional para la Atención a Menores Infractores (INAMI) que está bajo dirección de Ninfa Suyapa Flores Castellanos manifestó, que para el año nuevo le apuesta la creación y ejecución de varios proyectos de formación, reinserción social rehabilitación, educación e investigación a beneficio de la niñez infractores de la Ley, en busca que reciban un verdadero proceso preparatorio para su integración social.

La titular del INAMI Flores Castellanos, explicó, que como la entidad rectora de las políticas públicas para la atención a la niñez infractores tiene dentro de su mandato generar alianzas y proyectos que vengán a mejorar las condiciones de los niños, niñas, adolescentes que se encuentran bajo la custodia del Estado de Honduras.

El INAMI tiene como propósito presentar la Política Nacional para la Reinserción Social en Adolescentes y jóvenes en conflicto con la Ley, el cual será financiado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).



SERNA logró recolectar 56 toneladas de residuos eléctricos y electrónicos en 2023

En el 2023, la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente SERNA, logró que se firmara el convenio con la Dirección Nacional de Bienes del Estado, para la disposición ambientalmente racional de Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos RAEE.

Este logro ha permitido la recolección de aproximadamente 56 toneladas de RAEE de diferentes instituciones, generando un ahorro de casi medio millón mensual al Estado por concepto de reciclaje de material de oficina. Esto disminuye la extracción de materias primas, cuidando los recursos naturales, y reduce la contaminación del aire, el agua y el suelo.



En 2024 SAG a través de PRONADERS revitalizará proyectos que beneficien a las familias agrícolas

Con la aprobación de la presidenta Xiomara Castro, alrededor de nueve proyectos de desarrollo reactivará la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS) en zonas agrícolas del país con los cuales se potenciará la agricultura y la sostenibilidad ambiental.

El director de PRONADERS, Diego Umanzor, anunció la ampliación de una gama de proyectos transformadores para dinamizar la economía rural en 2024, constituyéndose en una brecha importante hacia la refundación de Honduras.

En ese sentido, se continuará con la construcción de más beneficios ecológicos para productores de café, que busca equilibrar las condiciones de cultivo, promoviendo prácticas amigables con el ambiente y mejorando los atributos del grano. de igual forma, se fortalecerá la producción avícola en alianza con la SAG, y se trabajará en la cría sostenible de cerdos en colaboración con la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA), incorporando una genética de alta calidad para garantizar un nivel superior en la producción de carne y sus derivados.

Agentes policiales reciben curso de adiestramiento por instructores de EE.UU.

En el marco del crecimiento institucional, más de 40 oficiales recibirán capacitación en diversas áreas de combate, con la finalidad de potenciar cualidades y actitudes que mejoren el servicio policial.

La capacitación se realizará en la Academia Nacional de Policía (ANAPO), la cual tendrá una duración de una semana y será impartida por 20 instructores norteamericanos pertenecientes al Ministerio Open Eyes de Kansas, condado de Johnson, Estados Unidos.

